

Vendredi 26 juillet 2019 *Edition unique*

Presse Nationale

> Politique



Ouattara au Libéria depuis, hier

A l'invitation de George Weah, Président du Libéria, le Président ivoirien, Alassane Ouattara, a quitté hier 25 juillet 2019, Abidjan pour Monrovia (Libéria), où il prendra part, ce vendredi 26 juillet 2019, à la célébration du 172e anniversaire de l'indépendance de la République du Libéria. Le Chef de l'État regagnera Abidjan en début de soirée.



A quelques heures de la cérémonie d'hommage à Ouattara : Les 11 régions du Nord se mobilisent pour recevoir le Chef de l'État

À quelques heures de la journée d'hommage et de soutien des populations du grand Nord au Président de la République, Alassane Ouattara, le 27 juillet 2019, à Ferkessédougou, la fièvre monte de plus en plus. Placée sous la présidence du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, les organisateurs de cette grande fête veulent mettre les petits plats dans les grands. En effet, les populations des 11 régions qui composent le grand Nord du pays, à savoir le Poro, le Tchologo, la Bagoué, le Folon, le Kabadougou, le Bafing, le Hambol, le Bounkani, le Gontougo, le Béré et le Worodougou s'activent pour réussir cette journée.

> Economie



Système Intégré de Gestion des Impôts : Moussa Sanogo satisfait de son déploiement

En visite à la Direction des Moyennes Entreprises (DME), le 24 juillet 2019 à Abidjan, le secrétaire d'Etat auprès du Premier Ministre chargé du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Moussa Sanogo, s'est satisfait du bon fonctionnement du Système Intégré de Gestion des Impôts Côte d'Ivoire (SIGICI). Cette application permet à l'administration fiscale de disposer d'informations fiables et sécurisées sur la gestion des contribuables, le suivi de la fiscalité professionnelle, de la fiscalité immobilière et mobilière contrôle fiscal, le recouvrement, la comptabilité et les statistiques.

> Société



Des actions au service des populations

Dans le cadre de la première édition de la fête des Armées, les Forces armées de Côte d'Ivoire ont mené des actions de salubrité, le mardi 23 juillet, avec l'appui de la police et de la gendarmerie dans divers centres hospitaliers. Ainsi, les hôpitaux généraux d'Adiaké, d'Anyama, de Koumassi, de Treichville, de Marcory, de Yopougon, d'Abobo ; les formations sanitaires urbaines de Locodjro et les centres de santé urbains de Gbagba à Bingerville, d'Akouédo – village, d'Anono et de Blokosso ont bénéficié de cette action salutaire des Forces Armées.



Financement de la recherche scientifique : Le PASRES décaisse 90 millions FCFA pour 14 projets

C'est en tout 14 projets de recherche scientifique qui seront financés par le Programme d'appui stratégique à la recherche scientifique (PASRES) au titre de la 1ère session 2019 qui vient d'être clôturée. Au terme de la présentation des projets de recherche, le 25 juillet 2019, à Abidjan-Cocody et après délibération par le conseil du PASRES, ce sont, au total, 90 millions de FCFA que le PASRES devra consentir pour appuyer les 14 lauréats, afin que ceux-ci puissent mener à bien leurs projets.



Communication et médias en Côte d'Ivoire : Sidi Touré fait l'état des lieux

Le ministre de la Communication et des Médias, porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré, était l'invité de "Les rendez-vous du gouvernement" du CICG, hier 25 juillet 2019 à Abidjan-Plateau. Cette conférence de presse tenue à l'auditorium de la Primature avait pour thème: "Communication et médias en Côte d'Ivoire: enjeux et perspectives". Sidi Tiémoko Touré a précisé que l'aide publique octroyée par l'Etat ivoirien aux entreprises de presse et de communication, dans le cadre du Fonds de soutien au développement de la presse (FDSP), s'élève, de façon cumulée, à 9 milliards de FCFA, à ce jour.



Invité au 7e « Rendez-vous du gouvernement », Sidi Touré (ministre de la Communication) : « L'écosystème de la presse fait un mauvais procès à Edipresse »

Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, était hier 25 juillet 2019, l'invité de « Les Rendez-vous du gouvernement » du CICG. Il a déploré « le mauvais procès fait à l'encontre d'Edipresse par l'écosystème de la presse ivoirienne ». Avant de saluer le travail abattu, marqué par « le maillage territorial », qui est aujourd'hui de 97%, 31 des 33 régions du pays recevant l'intégralité des titres de presse.



Bien-être des enfants, des femmes et des familles : Un plan commun de travail en gestation

Une réflexion sur la sélection, la planification et l'opérationnalisation des actions à mettre en œuvre pour l'autonomisation des femmes est menée depuis hier, dans le cadre d'un atelier de validation. Cette rencontre se tient au ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfant. L'objectif attendu est d'élaborer et valider le plan de travail annuel qui sera concocté.

> Sport



Football, après la CAN 2019 : Les éléphants retrouvent le top 10 africain

La campagne africaine a permis aux Eléphants de remettre leur statut au chaud. L'excellent parcours des hommes de Kamara Ibrahim au pied des Pyramides a eu des conséquences positives sur le classement FIFA du mois de juillet. Les Pachydermes ivoiriens réintègrent le top 10 des meilleures sélections africaines.

A l'International

> Politique



Beji Caïd Essebsi, parcours d'un vétéran de la politique tunisienne

Le Président tunisien, Beji Caïd Essebsi, est mort le jeudi 25 juillet 2019, à 92 ans. Il fut plusieurs fois ministre sous le Président Habib Bourguiba, puis président du Parlement sous Zine el-Abidine Ben Ali. Mais aussi député, ambassadeur en France et en Allemagne. Après la révolution démocratique de 2011, il crée son propre parti : Nidaa Tounes. En 2014, il est élu Président de la République, devenant le premier Président tunisien à accéder à ce poste démocratiquement, au suffrage universel.

> Economie



Côte d'Ivoire : 170 milliards de F CFA pour doper la centrale électrique d'Azito

Financée par neuf institutions internationales, la quatrième phase des travaux de la centrale thermique d'Azito (Abidjan) devrait augmenter d'environ un tiers sa capacité de production, et rapprocher le pays de son objectif d'équilibrer le mix énergétique. La centrale de production d'électricité au gaz naturel d'Azito va bénéficier d'un investissement de 170 milliards de F CFA (259 millions d'euros) pour financer la phase IV de ses travaux d'extension, selon des accords signés le 22 juillet 2019 entre les différents acteurs du projet. L'extension qui va durer trente mois prévoit l'ajout de 253 MW à la capacité actuelle de l'usine, qui sera ainsi portée à 700 MW. Neuf institutions sont parties prenantes du financement. Elles sont conduites par la Société financière internationale (SFI), filiale de la Banque mondiale dédiée au secteur privé), et comprennent également Proparco, filiale de l'Agence française de développement (AFD), la Banque ouest-africaine de développement (BOAD), la Banque africaine de développement (BAD) ou encore le Fonds international de développement de l'Opep (Ofid).

Vu sur le Net

» Economie



Affichage publicitaire : près de 500 panneaux anarchiques démantelés dans le District d'Abidjan

Invité de « Les Rendez-vous du gouvernement » du CIGG, le 25 juillet 2019 à Abidjan, le ministre ivoirien de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré a annoncé le démantèlement de près de 500 panneaux anarchiques, en vue d'assainir le secteur. « La procédure d'identification des dispositifs publicitaires a permis de recenser 1 629 dispositifs irréguliers dans les 13 communes du district autonome d'Abidjan, dont près de 500 totalement inconnus ont été, aujourd'hui, démantelés », a déclaré Sidi Tiémoko Touré.

» Société



Appui aux médias : l'aide publique évaluée à 9 milliards de FCFA de 2009 à 2018

A l'occasion de la 7^e édition de « Les rendez-vous du gouvernement » organisée par le Centre d'Information et de Communication gouvernementale (CIGG), le 25 juillet 2019 à Abidjan, le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, a indiqué que l'aide publique à la presse, cumulée de 2009 à 2018, s'élève à environ 9 milliards de FCFA. « L'aide publique de l'Etat, de 2009 à 2018, s'élève, de façon cumulée, à environ 9 milliards de FCFA, dont 700 millions de FCFA pour le financement de la formation et des études, 6 milliards de FCFA affectés aux subventions et dons et 2,5 milliards de FCFA constitutifs d'un fonds de garantie des emprunts bancaires », a déclaré Sidi Tiémoko Touré.



Traite des Personnes : Mariatou Koné initie un atelier de renforcement des capacités des praticiens de la justice pénale

A l'initiative du ministère en charge de la Solidarité, un atelier de renforcement de capacités est organisé à l'attention d'une trentaine de praticiens de la justice. Abdoulaye Bamba, directeur de cabinet de la ministre Mariatou Koné a procédé, le 23 juillet 2019, à l'ouverture des travaux à Grand-Bassam. Cet atelier qui bénéficie de l'appui technique et financier du Bureau des Nations Unies contre la drogue et le crime (Onudc) vise à renforcer la répression judiciaire de la traite des personnes à travers une bonne collaboration entre l'ensemble des acteurs que sont les magistrats et les forces de l'ordre particulièrement les Officiers de police judiciaire (Opj).



Recrutement dérogatoire des handicapés à la Fonction publique: Le ministère de l'Emploi et de la Protection sociale fait des précisions

Le recrutement dérogatoire des personnes en situation de handicap (Psh) à la Fonction publique obéit à un processus cohérent et à des conditions d'éligibilité transparentes. C'est la mise au point qu'a faite le jeudi 25 juillet 2019, le directeur de la Protection sociale, Idriss Traoré, lors d'une conférence de presse au cabinet du ministre de l'Emploi et de la Protection sociale au Plateau. Il a fait savoir que le recrutement dérogatoire des handicapés a permis à ce jour d'intégrer 1 095 Psh à la Fonction publique. Pour Idriss Traoré, les allégations véhiculées dans des médias faisant cas, entre autres, de découverte de faux diplômes et de handicaps non avérés, de racket des Psh par le ministère de l'Emploi et de la Protection sociale et de soupçons de corruption des présidents d'association, sont contraires à la réalité. Sur les chiffres du recrutement dérogatoire de 2018, le directeur général de la Protection sociale a révélé que 1 179 candidats ont postulé, 1098 ont été soumis à la visite médicale, 835 ont été déclarés aptes et 158 ont été recrutés à la Fonction publique. Il a expliqué que des personnes peuvent être recalées parce qu'elles ont un handicap très lourd, qui ne leur permet vraiment pas de travailler, ou parce qu'elles ont un handicap léger, et donc sont capables de postuler par les canaux normaux de recrutement. Idriss Traoré a précisé que pour les personnes ayant un handicap lourd, des mécanismes ont été mis en place pour les orienter vers des secteurs d'activité adaptés.

» Sport



Classement Fifa: La Côte d'Ivoire au 10^e rang africain

La Fédération internationale de football association (Fifa) a publié le jeudi 25 juillet 2019, son classement du mois. Les Eléphants de Côte d'Ivoire qui ont été sortis de la Coupe d'Afrique des nations (CAN 2019) en quarts de finale par les Fennecs d'Algérie, occupent le 57^e rang mondial et le 10^e africain. L'Algérie qui a remporté la 32^e CAN, gagne 28 places au niveau mondial et occupe le 4^e rang africain. Le Sénégal occupe le premier rang africain suivi de la Tunisie et du Nigéria.

> Politique



Côte d'Ivoire: Les 6 personnes interpellées à la commission électorale, libérées

Les six personnes interpellées mardi 23 juillet 2019 au siège de la Commission électorale indépendante (CEI) à Cocody (Est d'Abidjan) dont le coordonnateur de la Coalition des indignés de Côte d'Ivoire (CICI) Samba David et le journaliste du quotidien Le Temps, Marcel Louoba Dézogno, ont été libérées mercredi soir, a appris ALERTE INFO auprès de l'un des concernés.

> Economie



La loi sur le foncier rural modifiée en commission parlementaire

Les 29 députés présents sur les 42 que compte la Commission des affaires générales et institutionnelles (CAGI) de l'Assemblée nationale ont adopté à l'unanimité, jeudi 25 juillet 2019 au Parlement à Abidjan, le projet de loi modifiant la loi N°98-750 du 23 décembre 1998 relative au domaine foncier rural, telle que modifiée par les lois N°2004-412 du 14 août 2004 et N°2013-655 du 13 septembre 2013. Ce projet de loi a été présenté par le ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Mamadou Sangafowa Coulibaly, en qualité de commissaire du gouvernement.



Le ministre Amédé Kouakou visite vendredi les chantiers de la route du Nord

Le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amédé Koffi Kouakou, effectue ce vendredi une visite des chantiers de construction et de réhabilitation des travaux de la route Yamoussoukro-Bouaké, Bouaké-Ferkessedougou, selon une note transmise jeudi à l'AIP. La visite ministérielle débutera sur le chantier de construction de l'autoroute Yamoussoukro-Bouaké. Lancés en novembre 2018, les travaux de la route Yamoussoukro-Bouaké, (95 km) sont estimés à 172 milliards de FCFA et vont durer trente-six mois. La section Yamoussoukro-Bouaké est le prolongement de l'autoroute Abidjan-Yamoussoukro. Elle fait partie des projets d'autoroutes régionales devant relier Abidjan-Ouagadougou-Bamako. La section Tiébiissou-Bouaké est longue de 60 km.



Sidi Touré veut mettre fin à "l'anarchie" dans le secteur de l'affichage publicitaire

Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, veut mettre fin à "l'anarchie" qui règne dans le secteur de l'affichage publicitaire, qui compte 8 779 panneaux publicitaires disséminés dans le district d'Abidjan contre 3 000 à même d'être installés. « 8776 panneaux publicitaires jonchent les rues du district d'Abidjan. On ne peut en accueillir que 3000 », a déclaré le ministre de la Communication et des Médias, lors de "Les rendez-vous du gouvernement" du CICG, jeudi 25 juillet 2019, à l'Auditorium de la Primature.

> Société



Gagnoa: 13 corps sans vie de nouveaux nés, découverts au cimetière municipal

Treize (13) corps sans vie de nouveaux nés ont été découverts enveloppés dans un emballage plastique, mardi 23 juillet 2019 en fin d'après-midi, au cimetière municipal de Gagnoa, selon une source sécuritaire. Les circonstances ayant conduit les corps des nouveaux nés au cimetière demeurent, pour l'heure, non élucidées. Une enquête est ouverte pour en connaître les contours. Les autorités judiciaires et municipales informées ont fait exhumer ces corps.



Presse ivoirienne: "A peine 30%" d'exemplaires des publications sont vendus au quotidien (Ministre)

Invité de "Les Rendez-vous du gouvernement" du CICG, le 25 juillet 2019 à Abidjan, le ministre ivoirien de la Communication, Sidi Tiémoko Touré, a affirmé qu'"à peine 30%" des publications qui sont tirés au quotidien en Côte d'Ivoire (soit 120 000 exemplaires) sont vendus, soit 70% d'invendus.



85 % des populations marquent un intérêt notable pour la TNT

Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré a indiqué, jeudi 25 juillet 2019, l'intérêt notable de 85 % des populations vivant en Côte d'Ivoire pour la Télévision numérique terrestre (TNT), se référant au dernier baromètre de la Médiamétrie. A la faveur de "Les Rendez-vous du gouvernement" du CICG qui ont eu lieu à l'auditorium de la Primature, le ministre Sidi Tiémoko Touré s'est réjoui de l'engouement des populations pour la TNT, dont le lancement officiel est effectif depuis le 8 février 2019.



La transformation structurelle de l'AIP en direction générale en cours

Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, a indiqué, jeudi 25 juillet 2019, lors de la tribune "Les Rendez-vous du gouvernement" du CICG, à l'Auditorium de la Primature à Abidjan, son engagement à œuvrer à la transformation structurelle de l'Agence ivoirienne de Presse (AIP) en une Direction générale. " Forcément nous ne pouvons pas faire l'économie de la transformation structurelle de cette organisation", a indiqué le ministre, en référence au changement du cadre organique de l'AIP. Selon lui, la transformation de l'AIP en une Direction générale intègre un ensemble de réformes actuellement au Secrétariat général du gouvernement



Accédez à l'information officielle du Gouvernement
de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.